Orchester gut aufgestellt

Zahl der Aktiven im Verein Heider Musikfreunde soll weiter gesteigert werden

Heide (rd) Bei der Hauptversammlung des Vereins Heider Musikfreunde konnte Vereinsvorsitzender Carsten Springer eine positive Bilanz des vergangenen Jahres ziehen.

Dank der momentan 49 aktiven Musiker und Anfänger sowie der zahlreichen passiven Mitglieder konnte sich der Verein erfolgreich in und außerhalb von Heide präsentieren. Neben vielen Auftritten gehörten das Iubiläumskonzert anlässlich des Vereinsjubiläums Herbst ebenso wie das Orchesterwochenende auf dem Scheersberg zu den Höhepunkten. Die gelungene Jubiläumsfahrt auf die Insel Föhr sowie die zahlreichen Veranstaltungen außerhalb des Übungsbetriebes rundeten ein ereignisreiches Jahr ab.

Das bestehende Vorstandsteam unter Vorsitz von Carsten Springer wurde auch in diesem Jahr durch Wiederwahl in seinen Ämtern bestätigt. Zum Vorstand gehören damit Cars-(Vorsitzender), Jan Nagel (zweiter Vorsit-Steinhäuser Link (Jugendwart) sowie Tho-Schtolz, Thomas Schtolz und net. mas Schtolz und Karl-Otto Hen- Inka Steinhäuser geehrt, für nings als Beisitzer.



Geehrte Musikfreunde: Auf der Vereinsversammlung konnten zahlreiche Orchestermitglieder ausgezeichnet werden.

30-jährige Vereinstreue Rolf erneut große Aufgaben, die die ter zu steigern. Neben der Auscken.

den Ute Druve-Lindemann, Kai te Springer und Raphael wochenende auf dem Scheers-Ein Ausblick auf 2015 zeigt zahl der aktiven Mitglieder wei-

Auch konnten verdiente Schiller und Hannelore Hen- Mitglieder im neuen Jahr er- bildung von jungen und jungge-Mitglieder geehrt werden. Für nings, für 25-jährige Vereins- warten. Dazu gehören unter an- bliebenen Musikern sollen auch 40-jährige Vereinstreue wur- treue Reimer Lindemann, Dör- derem das erneute Orchester- in diesem Jahr verstärkt Wiedereinsteiger oder aktive Musi-Gusek, Jürgen Hass, Michael Herold und für 10-jährige berg, die musikalische Umrah- ker für den Verein gewonnen Herold, Heinz Hinz, Renate Vereinstreue Lea Steinhäuser. mung zahlreicher Feste in und werden. Das Orchester des (Schriftwart), Manuela Liest- Hinz, Johannes Kröger, Kurt Alle Genannten wurden mit um Heide sowie weitere Nach- Vereins Heider Musikfreunmann (Kassenwartin), Marc-Ole Martens, Jens Rolfs, Monika einer Ehrennadel ausgezeich- wuchswerbemaßnahmen. Ziel- de spielt auch populäre Musik setzung für 2015 ist es, die An- und kann auf eine 40-jährige Vereinsgeschichte zurückbli-

Das Orchester probt immer mittwochs in der Zeit von 19.30 bis 21.30 Uhr im eigenen Vereinsheim an der Hinrich-Schmidt-Straße 22. Für Neueinsteiger ist ein eigenes Instrument nicht zwingend erforderlich. Weitere Infos über den Verein gibt es auch im Internet unter www.heider-musikfreun de.de.